
 
令和元年第９回教育委員会会議録  

                                                                       （要点筆記） 

     開 催 日 令和元年７月２６日（金） 

 

     開催場所 名寄市役所 名寄庁舎 ４階大会議室 

                                     

    教育長及び教育委員 

          教育長  小 野 浩 一 

          委員   松 田 潤 子 

           委員    髙 橋 雅 樹 

          委員   中 枝 範 子 

               委員   梅 野   新 

 

     教育委員会事務局・その他機関の長等説明員 

               教育部長           河 合 信 二 

               学校教育課長          荒 井 昭 典 

        参事（指導主事）            千 葉 良 彦 

 生涯学習課長         伊 藤 慈 生 

        生涯学習課主幹        鷲 見 良 子（欠席） 

        智恵文公民館長          紀國谷 康 子 

               風連公民館主幹              中 山 勇 人 

               児童センター館長        芝 野 美 記 

        北国博物館長          吉 田 清 人 

 市立名寄図書館長       鈴 木 カヲル 

        なよろ市立天文台長      村 上 恭 彦 

               学校給食センター所長     小笠原   弘（欠席） 

               学校教育課総務係長       伊 藤 富貴子 

 

 

   傍 聴 人 ０名 

      

  開 会   午後３時００分 

       

  会議録署名委員の指名 

    中枝委員  

 

  別紙のとおり会議の顛末を記載し、その相違なきことを証するため、ここに署名委員とともに 

署名する。 

 

         教 育 長 

 

 

         署名委員 

 

 



教育行政報告   

 教育長より教育行政について報告 

１ 第２回上川管内教育委員会教育長会議について 

  ・７月９日上川合同庁舎において開催 

  ・義務教育指導監所管事項として令和元年度学校経営指導訪問実施状況について説明 

  ・企画総務課所管事項として①教職員の飲酒運転の根絶②教職員の服務規律の厳正な保持③女

性管理職の登用についての３点説明 

  ・教育支援課所管事項として①児童生徒の英語力向上に向けた取組②全国学力・学習状況調査

の公表③全国体力・運動能力、運動習慣調査④令和元年度学校教育指導訪問（要請訪問）⑤

どさんこ元気アップチャレンジについてなど、10点説明 

   

２ 令和元年度第１回上川管内学校における働き方改革推進会議について 

  ・７月10日上川合同庁舎において開催 

  ・上川管内の学校における働き方改革「北海道アクションプラン」の見直しと、新時代の教育

を支える働き方改革促進事業について説明 

  ・教育部長会では役員補充について協議 

 

３ ７月名寄市立小中学校長会、教頭会について 

  ・7月24日名寄庁舎4階大会議室において開催 

  ・教職員の服務規律の厳正な保持に関わり、長期休業期間中の勤務管理、体罰の防止、交通違

反・事故の防止、個人情報紛失の防止などについて 

  ・夏季休業期間中の児童生徒の生徒指導・安全指導の徹底など、万全な対応について 

  ・教職員の年次有給休暇の有効な行使について 

  ・令和元年度名寄市小中高いじめ防止サミットは７月23日風連中学校において開催。今回のサ

ミットで新しい宣言案が承認された。今後は各学校での取組が大切である。また、全国的に

中高生が自ら命を絶つという事故が起きている、命を大切にする指導について 

  ・性的マイノリティの児童生徒に対する指導について、第２回定例会で議員より質問があった。

道教委で出している教職員向けの資料を活用するなどした、心情等に配慮した適切な指導に

ついて 

・第２次名寄市教育改善プロジェクト委員会がスタートして３年目である。本年度は学校・学級

経営、特別支援教育、小中一貫教育、コミュニティ・スクールの充実、小学校の英語教育、プ

ログラミング教育への対応について支援を依頼 

  ・全国学力・学習状況調査における結果の公表と今後の対応について 

・各学校が抱える課題等への適切な対応について、様々な学校課題、不登校気味の児童生徒への

対応など、夏期休業中でなければ対応できない事項について 

  

 

会務報告  教育部長から、前回の教育委員会議以降本日までの会務を報告 

 

 

報告事項 

報告第１号 令和元年第２回市議会定例会における質問と答弁概要について 

〔教育部長〕先に開催されました令和元年第２回市議会定例会については、６月19日から6月21日

までの日程で一般質問が行われました。 

一般質問では、教育関係で７名の議員から、安全な地域づくりを目指す具体的計画について、

特別支援教育の推進について、社会教育行政について、旧下多寄小学校の校舎及び周辺施設の

再活用について、不登校に悩む子ども達への理解と対応について、学校教育のさらなる国際化



に向けた取り組みについて、学校給食費の負担軽減について等の質問がありました。 

 

   

 連絡事項等は省略 

     

 

  閉 会    午後4時08分   


